

INNOVACIÓN COLABORATIVA:

El camino hacia una empresa 4.0 en Indemin

Para alcanzar este objetivo están colaborando estrechamente con startups, instituciones académicas y sectores tanto públicos como privados.



En un mundo donde la velocidad del cambio tecnológico y las exigencias del mercado son cada vez más dinámicos, en Indemin están trabajando en posicionarse a la vanguardia de la industria nacional a través de la innovación colaborativa.

“Nuestra visión y propósito nos guían en cada paso: ser un equipo comprometido con el desarrollo continuo de nuestros colaboradores, integrando tecnologías, ingeniería, maquinarias e innovación en nuestros procesos. Esto nos permite ser un aporte significativo a la industria nacional y también cumplir con los más altos estándares de seguridad y protección medioambiental, garantizando la disponibilidad y calidad operacional de nuestros servicios”, explica Jaime Lagos Kretschmer, gerente general de Indemin.

Agrega que la innovación colaborativa se convierte en un pilar fundamental de la estrategia empresarial con que cuentan, donde creen firmemente en el poder de la colaboración con startups, instituciones académicas y sectores tanto públicos como privados. Este enfoque les ha permitido desarrollar innovaciones de manera conjunta, validando productos y servicios que, al demostrar su eficacia, se integran como parte de la cadena de proveedores de la empresa,



Jaime Lagos Kretschmer, gerente general, y Valentina Lagos, gerente de Sustentabilidad y Desarrollo. Ambos de Indemin.

aportando valor en cada eslabón de los procesos con que cuentan.

“Un claro ejemplo de nuestra apuesta por la innovación colaborativa es la alianza con Zerocompany. Juntos hemos desarrollado un sistema para medir nuestra huella de carbono en los alcances 1, 2 y 3, integrando estos datos con nuestro ERP. Esto nos permite disponer de información en tiempo real sobre las emisiones generadas, optimizando nuestra gestión medioambiental y contribuyendo al desarrollo sustentable del país”, sostiene el gerente general de Indemin.

Otro caso destacado es la participación de la empresa en el Desafío Aconcagua, donde presentaron el desafío “de 0 a 3:

¿Cómo llegamos?” que busca acortar la brecha de experiencia laboral. Este proyecto reúne a la academia, el sector público, grandes empresas y startups para acelerar el conocimiento que se adquiere a través de la experiencia práctica en años, en mano de obra capacitada y con experiencia de manera más eficiente, mediante el uso de tecnologías digitales e IA, impactando positivamente la movilidad social y anticipando las futuras necesidades de mano de obra calificada, promoviendo así un crecimiento integral y sustentable.

“En línea con nuestro objetivo estratégico de convertirnos en una empresa 4.0, en Indemin seguimos explorando nuevas formas de integrar tecnologías avanzadas y procesos innovadores. Creemos que la clave del éxito radica en la colaboración y el compromiso con la excelencia, valores que nos permiten optimizar y perfeccionar la operación de nuestros clientes, mientras cuidamos a las personas y protegemos el medio ambiente”, agrega Jaime Lagos Kretschmer.

La innovación colaborativa no solo impulsa el crecimiento de Indemin, sino que también fortalece su compromiso con el entorno, la igualdad de oportunidades y el impacto social positivo. En Indemin, están decididos a seguir liderando el camino hacia una industria más eficiente, segura y sostenible, aportando valor en cada paso y trabajando incansablemente por el desarrollo integral del país.



Ian Ashcroft, gerente de Vinculación, Empresa Portuaria Valparaíso EPV; Marcel Paz Bastías, cofundadora Key Process; Caio Van Deursen, gerente de Innovación Nexa Resources; Jaime Lagos Kretschmer, gerente general de Indemin, y Walter Rosenthal, gerente general Quintil Valley.